

{besps}secretariageneral27012021|width=215|height=161{/besps}

El pasado día lunes 25 de enero, trabajadoras del Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos del Niño y del programa "Enviación" participaron con actividades lúdicas en el programa educativo "Verano ATR" en la sede del CIC "Evita". El fin de esta propuesta es que los y las participantes del programa educativo puedan tomar conocimiento de sus derechos y saber cuáles lo son y cuándo son vulnerados.

La iniciativa consiste en que los equipos interdisciplinarios recorran las 3 sedes del programa "Verano ATR" y puedan alcanzar con la promoción de derechos a un gran número de estudiantes de nivel primario y secundario de Roque Pérez y Carlos Beguerie.